
Protokoll:

- Der Vorsitzende fasst die wichtigsten Eckpunkte zum Ausbau der Südallee
zusammen, da die Thematik in den vergangenen Wochen sehr pressewirksam war.
Der Vorsitzende betont, dass im Rahmen des ersten Bauabschnittes Bäume gefällt
werden müssen. Diese Bäume wären aufgrund der eingeschränkten
Standsicherheit in den Folgejahren auch ohne die Baumaßnahme entfernt worden.
Aktuell wurden durch eine externe Firma Zugversuchsprüfungen durchgeführt.
Der Prüfungsbericht ist noch ausstehend. Sobald dieser vorliegt, wird der
Eigenbetrieb über den Bericht informieren.
Im dritten und vierten Bauabschnitt werden Linden gepflanzt. In der Südallee
werden nach Abschluss der Maßnahmen damit in etwa drei Mal so viele Bäume
stehen, wie zuvor. Die Bäume werden ca. 6 m hoch sein und ein breiteres
Kronendach, als die bisherigen Bäume haben, sodass der Effekt des
Schattenspendens verstärkt wird.

- Der Vorsitzende erklärt, dass zum 01.08.2023 fünf neue Auszubildende beim
Eigenbetrieb begonnen haben und die Ausbildung zum Gärtner der
Fachrichtungen Garten- und Landschaftsbau oder Zierpflanzenbau absolvieren
werden. Der Vorsitzende dankt den Mitarbeitern, die die Auszubildenden betreuen
und die Ausbildung in der Stadtgärtnerei positiv und interessant gestalten.

Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:50 Uhr.


